Liebe KKgK-Mitglieder



Liebe KKgK-Mitglieder

Am 22. Mai 2024 hat eine engagierte Vorstandssitzung stattgefunden. Intern informierten wir uns gegenseitig über besuchte Veranstaltungen anderer Berufsverbände. Dabei erleben wir auch Anlässe in anderen Kantonen. Eine Vernetzung über den Kanton hinaus ist wichtig und aufschlussreich. Susann war an einer weiteren Stuko 1 in Zürich. Christian Hugi informierte, welche Ziele der LCH verfolgt. Der Zyklus 1 ist zurzeit ein grosses Thema und wir freuen uns, dass unsere Stufe endlich die nötige Aufmerksamkeit erhält!

Bezüglich der Vernehmlassung zum Berufsauftrag setzen wir uns dafür ein, dass die Klassenlehrpersonen der Kindergartenstufe in Zukunft die verdiente Entschädigung erhalten. Stellungnahmen via Umfrage zu «Schule entlasten» werden von allen Verbänden formuliert und eingereicht.

Wichtig zu wissen ist, dass Bettina Surber (SP) die Nachfolgerin von Regierungsrat Stefan Kölliker ist und das Bildungsdepartement übernehmen wird. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihr und hoffen, dass sie mit ihren Forderungen und Ideen in Zukunft auch das Parlament überzeugen kann!

Für den Vorstand, Sina